



## WCC準備委員長、

### 朴大統領支持を支持し、国連の対北経済制裁に賛成を表明

閉会式で、WCC 朝鮮半島声明を正面から批判

『NEWS N JOY』

2013年11月9日

<http://p.tl/Sjtz>

ギム・サムファン牧師（WCC 韓国準備委員会代表大会・評判教会）が、世界教会協議会（WCC）の声明に反対の立場を表明した。

WCC は、国連の北朝鮮経済制裁の解除を要求し、朝鮮半島の平和を求める声明を発表したが、11月8日、釜山ベクスコビジネスホールで行われた WCC 総会の最後の全体会議で、キム牧師は、国連の北朝鮮経済制裁を支持し、朴大統領を支持すると述べた。

WCC 韓国準備委員会代表大会の立場で壇上に上がったキム牧師は、その発言時間のほとんどを、WCC 釜山総会の成功のために支援した人々をの使命を挙げて感謝することに割いた。その感謝は約7分間に及んだ。その後彼は、各教会から派遣された WCC 総会代議員にいくつか申し上げたいことがある、と

続けた。

ギム・サムファン牧師はまずこう語った。「韓国教会は、大韓民国政府と朴大統領の自由民主主義に立脚した偉大な統治を完全に支持して祈る。」そしてそれに続けて、「国連の北朝鮮制裁決議は、適切かつ優れた決定である。韓国の教会は、国連決議を尊重する」と述べた。彼は、北朝鮮が一日も早く開放され抑圧から脱して、主のもとに帰って来ることを切に祈る、と付け加えた。

会場にいた WCC 代議員は慌てた様子であった。前日の 7 日、同じ場所で代議員は、国連の北朝鮮経済制裁の解除を要求しようと決意したのである。しかし、WCC 準備委員会を代表する人々が、WCC が採用された公式声明を正面から反論したのだ。

WCC 釜山総会で正式採用された「韓半島の平和と統一に関する声明」には、国連の対北朝鮮決議案を批判し、韓半島の平和を必要とする内容が盛り込まれている。もう少し詳しく調べてみるとこうだ。

「我々は、国連安全保障理事会が、韓半島の平和のために新たな取り組みを開始し、北朝鮮の既存の経済制裁や金融制裁を解除するよう各国政府と協力する」

「経済制裁は、結果的に、一般の国民を、特に、貧しい人々を、処罰するための手段となる。したがって、我々は、北朝鮮に対する経済制裁の戦略的な効果だけでなく、倫理的な原則においても、経済制裁の措置に疑問を提起する。」

会場にいた代議員は、ギム・サムファン牧師の発言に衝撃を受けたと語った。特に韓半島平和協定と声明の作成に心血を注いだ韓国代表が落胆したという。彼は、ハンジュン代表が大会を終える挨拶で総会決議を覆したことを、礼儀と常識に合わない行動だと批判した。また、朴大統領の支持発言は、明らかに突然なことであり、全ての聴衆の耳に「政治的な発言」として聞こえただろう、と述べた。

韓国キリスト教長老会総幹事ペ・テジン牧師も、強い不満を表示した。彼は「ギム・サムファン牧師が、北朝鮮の経済制裁に苦しむ北朝鮮の兄弟のための WCC の人道主義的決断を、一言の言葉で汚染させた」と批判した。同牧師はギム・サムファン牧師の発言について、それは「生命の神よ、私たちの正義と平和に導いてください」という WCC 釜山総会のテーマと、そして韓半島の平和を念願する WCC 代議員を裏切る発言だと批判し、全く情けないと語った。

WCC 準備委員会代表ギム・サムファン牧師は、自らの発言は保守教会の立場も代弁するために事前に準備したものだと言明した。朴ジョンファ牧師（WCC 準備委員会委員）は、去る 11 月 7 日、WCC が承認した「韓半島声明」が北朝鮮を一方向的に支持するものではないか、とする、一部政府関係者と保守教会の批判があったことを明らかにした。この批判を受けて、ギム・サムファン牧師は、「WCC は共産主義を容認する左派である」という無駄な誤解をなくすために、WCC 声明のバランスを取る発言を個人的にすることにした、という。

朴牧師は WCC 「韓半島声明」にも対北経済制裁解除のために北朝鮮がふさわしい措置を取るという内容が盛り込まれていたことに注目する。彼はギム牧師の発言が WCC 声明と矛盾することがないと語った。WCC は、対北朝鮮経済制裁の解除に、ギム・サムファン牧師は北朝鮮の先行措置に重点を異にしたものだけだと主張した。